

Fachstelle Theologie

Arbeitsbereich Gottesdienst und Kirchenmusik

2022 wurde im Rahmen der Förderung der Partizipation im und am Gottesdienst das Projekt «Einfach feiern» weiterverfolgt. Es fanden u.a. Einführungskurse zu kleinen liturgischen Gottesdienstformen statt, an denen Gemeindeglieder und Pfarrpersonen teilnahmen.

Auf deutschschweizerischer Ebene wurden im Rahmen des «Kompetenznetzwerks Liturgie und Musik» (KLM)

Zukunftsfragen der Aus- und Weiterbildung für Kirchenmusikerinnen und -musiker und Pfarrpersonen und die Förderung der Zusammenarbeit der Berufsgruppen thematisiert sowie konkrete Massnahmen und Veranstaltungen für die kommenden Jahre geplant. In einer weiteren Arbeitsgruppe (ebenfalls mit Berner Beteiligung) stand die Förderung des Gemeindegesangs im Mittelpunkt. Dieses Anliegen wurde für das Kirchengebiet der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn u.a. mit der Planung eines

Singtags aufgenommen. Dieser wird am 6. Mai 2023 in Bern stattfinden und Menschen aller Generationen und mit unterschiedlichen musikalischen Vorlieben Gelegenheit bieten, in Workshops und in einem Festgottesdienst gemeinsam zu singen.

Die Beauftragte für Gottesdienst und Kirchenmusik hat zudem Kirchgemeinden zu Belangen der Kirchenmusik beraten. ■

Gottesdienst und Kirchenmusik – eine gegenseitige Bereicherung.

